



Der Arbeitskreis „Eine Welt“ zeigt in Zusammenarbeit mit der Gemeinwohlökonomie und dem Weltladen in Weilheim im Rahmen der AGENDA Kino-Reihe am Dienstag, den 8.10.2019 um 19:30 Uhr im Starlight Kino, Schützenstr. 4 in Weilheim:

Decolonize Chocolate

Wie ein Start-Up die Schokoladenwelt revolutioniert.

Schokolade wird seit jeher im globalen Norden hergestellt. Startup-Gründer Hendrik Reimers will das ändern und eine Schokoladenfabrik in Ghana bauen. Wir begleiten fairafric-Gründer Reimers und gehen zusammen mit ihm der Frage nach, warum Schokolade so gut wie nie in den Ursprungsländern des Kakaos hergestellt wird.

Im Film wird der Alltag einer Bio-Kakaobäuerin gezeigt, wir bekommen Einblicke in die Pionierarbeit der ghanaischen Schokoladenproduktion, erleben, was eine faire Wertschöpfung für alle Beteiligten bedeutet, und erfahren, vor welchen Herausforderungen das junge Unternehmen fairafric steht.



Nach dem Film (Eintritt 8 Euro) steht der Regisseur und Fairafric-Firmengründer Hendrik Reimers persönlich zum Filmgespräch für die Kinogäste zur Verfügung.

Jeweils am 2. zweiten Dienstag im Monat zeigt die Weilheimer Agenda21 einen Film zum jeweiligen Motto der einzelnen Arbeitskreise. Der nächste Termin ist Dienstag, der 12.11.2019